



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

“ÓMICRON: LA NUEVA VARIANTE QUE GENERA INCERTIDUMBRE”



NUEVA VARIANTE DEL SARS-COV2 DETECTADO EN SUDÁFRICA.

La semana anterior se detectó en Sudáfrica una nueva variante del SARS-CoV2 que ha generado incertidumbre debido a la poca información que hay por el momento acerca de su transmisión y la eficacia de las vacunas que se están aplicando en el mundo.

El día viernes 26 del presente mes, la Organización Mundial de la Salud la denominó como Ómicron y la consideró una “variante de preocupación”.

DE NUEVO AL CONFINAMIENTO.

Al día de hoy se han detectado al menos 146 casos de contagios en los cinco continentes, siendo los más afectados la propia Sudáfrica y los Países Bajos, con 77 y 13 casos, respectivamente.

La detección de los primeros casos generó caídas en las bolsas de valores de varios países del mundo y en muchos de ellos se implementaron confinamientos y cierre de fronteras, parciales y totales, así como la prohibición de viajes hacia países del sur de África. La propagación de esta nueva variante genera incertidumbre para la economía debido a que muchos países se encontraban en una fase de descenso de contagios y muertes por la COVID-19 y de recuperación económica.

LA NUEVA VARIANTE LLEGA EN UN MOMENTO DELICADO.

El surgimiento de esta variante genera mucha preocupación para México ya que nuestro país presentaba en las últimas semanas un descenso en el número de contagios y muertes.

Para la economía la preocupación es mayor debido a que el país atraviesa por la inflación más alta en los años recientes y el crecimiento económico no fue el estimado para el tercer trimestre de este año.

Por su parte, el Gobierno federal ha informado que hay que tomar con cautela la alerta mundial ya que todavía no hay evidencia que indique la gravedad de la nueva variante.

REDES SOCIALES

Instagram: @aneeeunach

Facebook: ANEE UNACH

Correo: aneeunachcomitelocal@gmail.com

TIPO DE CAMBIO

DÓLAR \$ 21.81

EURO \$ 24.68

TASA DE INTERÉS

5.0 %

Asociación Nacional de Economía A.C.
“Unidad Nacional que Construye”